



Pièces	<b>3 Pièces</b>
Superficie	<b>64 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2383</b>
Prix	<b>724 000 €</b>

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Exclusivite agence situé au coeur du palm beach, beau 3 pièces de 65m<sup>2</sup>, à 200m des plages, de la croisette et du mouré rouge.1 entré, 1 belle cuisine équipé, 1 salon salle à manger , 2 chambres avec placards, 1 grande salle de bain, 1 toilette indépendante.1 terrasse de 15m<sup>2</sup> inondé de soleil avec vue latérale sur la mer. Nombreux placards de rangements. l'appartement est pensé pour la vie quotidienne, ou en vacances. Une cave et un grand garage en sous-sol viennent compléter ce bien. Les informations sur les risques géologiques auxquels la commune est exposé sont disponibles sur le site ...

*Exclusive agency located in the heart of palm beach, beautiful 3-room apartment of 65m<sup>2</sup>, 200m from the beaches, la croisette and mouré rouge.1 entrance hall, 1 lovely fitted kitchen, 1 lounge/dining room, 2 bedrooms with fitted wardrobes, 1 large bathroom, 1 separate toilet.1 sun-drenched 15m<sup>2</sup> terrace with side sea views. Plenty of cupboard space. The flat has been designed for everyday use, as well as for holidays. A cellar and a large garage in the basement complete this property. Information on the geological risks to which the commune is exposed is available on the géorisques website: ...*

## EXCLUSIVE AGENCY

7 Rue La Fontaine - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

